

Protokoll StV-Sitzung/-Seminar dd.mm.yyyy

Anwesende der aktuellen StV:

- Niklas Urban
- Georg Rebernegg
- Jakob Siebenrock
- Nico Seddiki
- Daniel Gruber
- Nora Hartmann (Protokollführerin)

Sonstige Anwesende:

- Lennart Borchers
- Phillip Rohrmeier
- Thomas Röck (ab 10:30)
- Sven Opresnik (ab 11:00)

Besprechungspunkte

- Protokollgenehmigung
- Beschluss für Sachbearbeiter
- Interessenten für L^AT_EX-Vortrag
- Hearings Nachfolge Prof. Graber
- Kaffee-Tassen Dilemma
- Karaoke-Stand
- TuTONlum von Pippo
- Schaukasten aktualisieren
- Wasserfilter
- Mathe-TuTONlum
- Tag gegen Lärm – Tonivent

- Toni-Party
- Karteileichen
- Glühweinstand
- Nachbesprechung 1. StudeinverteilerInnen Sitzung

Sitzung eröffnet 10:21

Protokollgenehmigung

Protokoll vom 25.10.2019 und 30.10.2019 einstimmig genehmigt

Beschluss für Sachbearbeiter

- Verleih: Tobias Krautgartner, Martin Maitz
- Radio: David Neussel, Alexander Bachmann

⇒ werden beide im Anschluss an die Sitzung beschlossen

Interessenten für L^AT_EX-Vortrag

- Georg Rebernegg
- Phillip Rohrmeier
- Matthias Fottner (nimmt am Kurs im Dezember teil)

Hearings Nachfolge Prof. Graber

3. – 5. Dezember, 12. – 13. Dezember

→ genauer Zeitplan folgt

- Öffentlich bewerben (Mailverteiler, Newsgroup, Facebook-Gruppe, Instagram) [Phillip]
- als StV mit an Hearings teilnehmen, Fragen stellen etc.

Kaffee-Tassen Dilemma

- zu oft ungespülte Tassen im TB
- Leute spülen Tassen nicht von Hand, falls SpüMa läuft/nicht ausgeräumt ist
- räumen SpüMa nicht aus

Karaoke-Stand

Idee von Julia Gruber, soll mal zur Sitzung kommen mit Konzept

TuTONlum von Pippo

- Thema: Musiktheorie
- Zeitraum: Mo 13. Jänner 2020, Fr 17. Jänner 2020

Schaukasten aktualisieren

- altes Radioteam/Verleihteam tauschen
- Unirallye + Weinstraßenfahrt
- Mehr Struktur für den Aushang

⇒ Jakob übernimmt Hauptorga

Wasserfilter

⇒ Niklas besorgt sie beim MediaMarkt

Mathe-TuTONIum

- Erstis sollen 3 – 4 Beispielaufgaben, die sie gar nicht blicken, schicken
- Thomas und Simon übernehmen das
- Zeitraum: letzte November- oder erste Dezember-Woche

Tag gegen Lärm – Tonivent

- Idee von Exkursion nach Wien zum Institut für Schallforschung (IfS), etc.
- Gesprochen mit Piotr Majdak → nicht sinnvoll an einem WE
- Tag gegen Lärm: 29. April 2020, IfS hat großes Event

Toni-Party

- Poga-Café: Getränkeumsatz von min. 700€
- muss noch von unserer Seite aus bestätigt werden
- DJ Equipment ist vorhanden
- Zeit: 11. Dezember ab 19:30 Uhr
- DJs: Fabian Hummel, David Mancera, Lorenz Häusler (?)

Karteileichen

Dani schreibt Leute an, welche potenziell keinen Zugang mehr brauchen

Glühweinstand

- Zeitraum: Mitte Januar
- Georg und Phil organisieren
- Glühwein und Bratwürste

Nachbesprechung 1. StudeinverteilerInnen Sitzung

- VR Lehre: Stefan Vorbach
- im TU4U: Protokolle/Berichte der VR Lehre
- VR möchte Sprechstunden für konkrete Probleme einrichten (unfares Prüfungssystem, Problem mit zu langer Korrekturzeit, etc.)
- Bericht Studierenden-Fokusgruppe
 - Evaluierung weiter entwickeln, Feedback an Lehrende heranbringen, konkretes Feedback von Studis an Lehrende
 - persönliches Gespräch mit Assistenten von VR Lehre am Ende des Semesters mit VO-Teilnehmern im Hörsaal (vorher & nachher immer Gespräch mit Lehrenden)
 - 19 Fokusgruppen bereits durchgeführt
Fazit: LV ansich meist positiv, Lehrendenausstrahlung auch oft Prüfung ungleich dem Inhalt der LV
- Gespräche über LVs mit hoher Durchfallquote
 - Prüfungsaktivität (unterschiedliche Indikatoren)
 - * danach richtet sich Budget für Lehre vom Staat
 - * nur positive Prüfungen werden gewertet
 - Ursachen für hohe Durchfallquote
 - * Resultat der schweren/vielen STEOPs (Idee: STEOP-Pool, aus X wähle Y)
 - * heterogene Voraussetzungen (Brücken-Kurse um Anfangslevel zu heben/alle Erstis auf ein Niveau zu bringen, teilw. schon im August/September)
 - Maßnahmen dagegen
 - * Steigung verringern (8 statt 6 Semester)
⇒ nicht so viele Abgänger nach 1. Semester/Jahr
nur 2% aller Studenten schaffen Regelstudienzeit
viele arbeiten nebenbei (freiwillig, aber auch unfreiwillig) = wenig Zeit
 - * Tutorien/Lerngruppen
 - * höhere Feedback-Frequenz in LV

- * Anpassung der Diversität zw. ECTS-Anzahl & Workload
→ mitschreiben des Zeitaufwandes für LVs/Prüfungsvorbereitung
- * Verschärfung des Studienrechts
weniger Prüfungsantritte, 1. Antritt meist nicht ernsthaft/Ernst der Prüfung
noch nicht erkannt
- Studierenden-Mentoring
 - * „SStudis abholen“ & mit Lehrenden in Kontakt bringen
(Brücke schaffen zwischen Sekundarstufe & Universität, v.a. für Erstis)
 - * Mentor = Lehrender
- Preis für exzellente Lehre
→ Nominierung noch bis 15. Dezember
- Hinweise auf bevorstehende Veranstaltungen der VR Lehre

Themen für zukünftige Sitzungen

aktuell noch keine

Nächste Sitzung: wahrscheinlich 20.11.2019
Sitzung geschlossen 11:49 13.11.2019